Antrag Nr. 12-O-04-0011 CDU

Betreff:

Johannes-Maaß-Schule - Energieversorgung

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat Nordost über die geplante Energieversorgung (Heizung und Warmwasser) der Johannes-Maaß-Schule zu unterrichten.

Begründung:

Im Rahmen des Neubaus der Johannes-Maaß-Schule soll auch eine neue Energieversorgung für die Schule eingerichtet werden. Die Einzelheiten hierzu waren bei der Vorstellung der Baupläne noch nicht bekannt.

Wiesbaden, 28.02.2012